

Административное усмотрение при применении мер принуждения органами исполнительной власти

Головина (Гапон) Юлия Павловна,

*преподаватель кафедры уголовного и гражданского права и процесса института управления
и комплексной безопасности академии Государственной противопожарной службы МЧС России,
кандидат юридических наук
129366, г. Москва, ул. Ярославская, дом 23
E-mail: yuligolovina@yandex.ru*

В статье рассматривается административное усмотрение в контексте применения мер административного принуждения должностными лицами органов исполнительной власти. На основе анализа положений общей теории права и административного права, норм Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, иных нормативных правовых актов и правоприменительной практики выявлены отдельные формы выражения административного усмотрения в деятельности органов исполнительной власти и их должностных лиц по применению мер административного предупреждения, административного пресечения, процессуального обеспечения производства и административной ответственности.

Ключевые слова: административное усмотрение, меры административного принуждения, органы исполнительной власти.

Administrative Discretion in the Application of Coercion Measures by Executive Authorities

Yulia P. Golovina (Gapon)

*Lecturer of the Department of Criminal and Civil Law and Procedure of the Institute of Management
and Complex Security of the State Fire Academy of EMERCOM of Russia
PhD (Law)*

The article deals with administrative discretion in the context of applying administrative coercion measures by officials of Executive authorities. Based on the analysis of the provisions of the General theory of law and administrative law, norms of the Russian code of administrative offences, other regulatory legal acts and law enforcement practices identified separate forms of expression of administrative discretion in activity of organs of Executive power and their officials on the application of measures of administrative prevention, administrative suppression, procedural ensure production and administrative responsibility.

Keywords: administrative discretion, measures of administrative coercion, the bodies of Executive power.